

Le dramaturge István Csurka est décédé samedi dernier, trois jours seulement après son arrivée officielle à la tête du Nouveau Théâtre de Budapest. D'abord respecté lorsque le régime de Kádár s'est lentement désintégré, puis souvent décrié sur les planches depuis le changement de régime, il s'était surtout fait remarqué - ces 20 dernières années - sur la scène politique pour ses prises de positions à l'extrême-droite hongroise . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)